

## Protokolleintrag vom 27.08.2008

2008/300

### Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) vom 25.6.2008: Westtangente, Umsetzung flankierender Massnahmen

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 3259/2008).

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat.

Namens der FDP-Fraktion stellt Monjek Rosenheim (FDP) einen Textänderungsantrag.

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der Umsetzung der flankierenden Massnahmen zur Westtangente in den folgenden Streckenabschnitten Verbesserungen für die Velofahrenden erreicht werden können. *Dies ohne Beeinträchtigung der Sicherheit von Fussgängerinnen und Fussgängern.*

- Badenerstrasse/Seebahnstrasse stadteinwärts
- Hohlstrasse /Seebahnstrasse stadteinwärts
- Hardstrasse: Zu- und Wegfahrt zu und von den neuen, separaten Velowegen auf der Hardbrücke und Führung bis Albisriederplatz
- Schimmelstrasse
- Übergang Zur Lindenstrasse - Sihlhölzli-Anlage (-Hertersteig).

Markus Knauss (Grüne) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 94 gegen 21 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat